

QUI ?

Ce cas d'usage est destiné :

- Directeur d'école
- Professeur des écoles

QUOI ?

Afin de contrôler la communication avec les familles en cas d'enseignement partagé ou associé à décroissements (intervenant; musique, sport, informatique, etc...), l'utilisateur peut sélectionner, tant que le bilan de l'élève n'est pas verrouillé, les noms et l'ordre des enseignants qui apparaîtront sur celui-ci.

Comment ?

Depuis le menu Bilans/ Saisie individuelle et recherche de bilans, l'utilisateur sélectionne la classe et la période. Cette fonctionnalité ne concerne que les bilans périodiques.

Action individuelle : Pour sélectionner le(s) enseignant(s) à afficher sur le bilan périodique d'un élève.



The screenshot illustrates the steps for selecting teachers for a student's periodic report:

- 1 - Cliquer sur l'icône 'Crayon' pour basculer en mode édition.** (Click on the 'Crayon' icon to switch to edit mode.)
- 2 - Sélectionner le(s) nom(s) à afficher sur le bilan périodique de l'élève** (Select the name(s) to be displayed on the student's periodic report.)
- 3 - Utiliser si besoin les chevrons ci-contre pour modifier l'ordre** (Use the chevrons if needed to modify the order.)
- 4 - Enregistrer les modifications** (Save the modifications.)

The final result is the **Entête du bilan avec les noms enseignants sélectionnés** (Report header with selected teacher names), which includes the student's name, class, and the names of the selected teachers.

Action collective : Pour sélectionner le(s) enseignant(s) à afficher sur les bilans périodiques d'une sélection d'élèves (ou toute la classe).



1 - Sélectionner les élèves

2 - Sélectionner l'action « Modifier les enseignants référents » et cliquer sur OK

Pour paramétrer collectivement les noms des enseignants qui apparaîtront sur la bilans des élèves.

2 - Sélectionner le(s) nom(s) à afficher sur le bilan périodique de l'élève

3 - Utiliser si besoin les chevrons ci-contre et modifier l'ordre des enseignants

4 - Enregistrer les modifications

Detailed description: The image shows a multi-step process in a software application. The first screenshot shows a list of students with a dropdown menu open, where the option 'Modifier les enseignants référents' is selected. The second screenshot shows a configuration window for a specific student, where a list of teachers is displayed. Arrows indicate that users should select the names of teachers to be shown and use chevron icons to reorder them. A final screenshot shows a confirmation dialog box with a green 'OK' button. Text boxes provide instructions for each step and a general note about collective parameterization.

